

Herr Kutyniok teilt mit, dass auf Grund der Corona-Pandemie die täglichen Einsatzzahlen im Vergleich zum Vorjahr konstant geblieben sind, die Einsatzdauer sich jedoch erhöht hat, so dass die Auslastung gestiegen ist. Auch die Kosten werden unter anderem im Bereich medizinischer Sachbedarf wegen der besonderen Schutzausrüstung in 2020 höher ausfallen als in 2019. Die letzte Begutachtung der Personalsituation hat zur Schaffung von ca. 20 neuen Stellen geführt, die bereits von der Ratsversammlung genehmigt und von den Krankenkassen als refinanzierbar zugesagt worden sind. Erstmals wird versucht, per Radiowerbung neue Mitarbeiter zu gewinnen. In der nächsten Sitzung wird ein Sachstandsbericht zur aktuellen Besetzung im Personalbereich vorgelegt werden.

Kenntnisnahme